



笑Time

鎌倉校外学習！！



11月27日(水)鎌倉へ校外学習に行ってきました。中学生になって初めての校外学習どうでしたか？夏休みから準備をはじめ、実行委員を中心に各係に分かれて、一人一人が責任をもって仕事をやり遂げたと思います。各班が自分たちでルートを考えて、鎌倉の歴史を感じながら貴重な体験ができました。大変なこともあったと思いますが、この校外学習で培った経験は必ずみんなの成長に繋がります。



まだ、校外学習の事後学習が残っています。校外学習で学んだことや体験したことを発表する機会がありますので最後の最後までしっかりやり遂げましょう！

実行委員長からのメッセージを紹介します！

みなさん、校外学習を楽しみ、学びや発見をすることは出来ましたか？班員一人一人が協力し合い、自分達にとって最高の校外学習にすることは出来ましたか？

私は、鎌倉の歴史的な風景や街並みにふれられたことが、とても心に残りました。

実行委員長として、また、一生徒としてのぞんだ校外学習は、初めてのことでみなさんに迷惑をかけてしまったかもしれません。でも、1年生の全員が校外学習に向けて意欲的に学習し、私達に協力してくれたおかげで、無事に校外学習を終えることができました！ありがとうございます。

今年の校外学習はこれで終わりになりますが、来年、再来年も良い学びを得られる機会にできるように頑張りましょう！

校外学習実行委員長 F.Y



第3回定期試験を終えて



11月19, 20日に第3回定期試験が行われました。3回目にもなると自分で計画を立て、しっかりと準備を行い、定期試験に臨んでいる人も多くなってきたと思います。返ってきた答案はしっかり見返しましたか？間違ってしまったところは「なぜ間違えてしまったのか」「どのようにして解くのか」までしっかり考えることも勉強です。わからないところをそのままにするのではなく、先生や友達に聞いたり、自分で調べたりして理解できるようにしましょう。

小学校への読み聞かせ

小学校への絵本の読み聞かせを行いました。
 ことばの授業で班ごとに絵本と紙芝居二作品の練習を行い、
 感情を込めて読むことができました。
 小学校の先生方からメッセージをいただきました。

- ・内容はちょうど良かった。読み方がとても上手で、子ども達が内容にひきこまれていました。次回も期待します。
- ・1年生は、中学生のお兄ちゃんお姉ちゃんの読み聞かせを一生懸命聞いていました。中学生も一緒に読んでいました。内容は発達段階に合っていました。
- ・声を登場人物ごとに変えたり、全員が見えるか確認したりして、たくさん練習してきてくれたことがよく伝わり、かるがもの1年生もとても楽しそうでした。ありがとうございました。
- ・とても聞きやすかったです。役によって声を変えてくれていて、かるがも学級の子も達も楽しく聞けました。
- ・教え子の顔も何人かいて、心が温くなりました。またよろしく願います

冬休みについて

〈学習〉

各教科から出される課題を計画的に取り組みましょう

〈生活〉

外出するときはどこへ・誰と・いつ帰るのかを保護者に伝えましょう

今月のシラバス

(各教科の学習内容)

	単元・授業	一言コメント
国語	オツベルと象	場面に着目して読もう
数学	平面図形	コンパス・三角定規を使い、たくさんの図形を作図しましょう!
英語	Lesson 6	英語で過去のことについて、表現できるようになろう!
理科	力のはたらき	見えない力をどう表現するか考えていきましょう。
社会	古代国家の成立と東アジア	古代国家が成立するために重要なことを考えよう。
保健体育	長距離走 球技	最後までがんばる。
家庭科	バランスの良い献立作り 食品の選択と購入	オクリンプラスで6つの食品群の復習をしておきましょう。
音楽	お琴	爪切ってきてください
美術	本物そっくりにつくろう	自分の好きな食べ物を粘土を使って本物そっくりに作りましょう!

— 12月の予定 — 最終下校 17:00

月	火	水	木	金
2	3	4	5	6
振替休日	火①～⑥	水①～⑥	月①～⑥	金①～⑤ 特別日課 専門委員会
9	10	11	12	13
水①～⑥	火①～⑥ 読み聞かせ⑤⑥	月①～⑥ まなびくらぶ	木①～⑥ 特別日課	金①～⑤
16	17	18	19	20
月①～⑥	火①～⑥ 読み聞かせ⑤⑥	水①～⑥ 給食最終日 特別日課 職員会議 まなびくらぶ	木①～③ 保護者会	月6金5大掃除
23	24	25	26	27
終業式	冬期休業 ～1月5日(日)			
30	31			
3学期はじめの登校日は1月6日(月)です。 持ち物は冬休みのしおりを見てください。				

